



国会開会日に3800人

総がかり行動「安倍政権退陣を」

第190通常国会が4

ラカードも目立ちました。

「野党をつなげることがで護士連合会の代表らが訴え

かけました。安倍政権につ

日、始まりました。安倍政権は4月を終わらせる年のたか

いまでの出発だ。同日、国会と戦争法廃止のラ

小田川義和さん（全労連）は「安倍政権こそが民

いて「国家の暴走で個人の

前では、「安倍政権は今すぐ退陣」「野党は共闘」（2

県所沢市の岸山健さん（66）

を掲げて参加したのは埼玉県議長）は「安倍政権こそが民

尊厳を踏みつぶす政治だ。

000万署名を成功させよう」とのコールがあがりま

った。国会開会日総がかり選挙に向けて野党が結集で

主権する総がかり行動実行委員会の3団体、日本弁

批判。「熊本では、いきさ

しに、衆院第一議員会館前まで四

行動です。3800人が参

主権する総がかり行動実行委員会の3団体、日本弁

ば、政治は変わります」と力

重五重となりました。

「モチ食って、怒り増す」

に向かい側の歩道から行動

と訴えました。

各党代表も

印象になってきた共産党に

も心強さを感じています」

民主党の福山哲郎参院

から参院議員会館前まで四

加し、衆院第一議員会館前

をスマートフォンで撮影し

議員、維新の党の初鹿明

人ひとりの思いを書いたア

ークルする人たち」（4日、国会前）

「共闘候補を支えよう」と二

てていたのは、北海道旭川市

には、日本共産党16人、民

主党3人、維新の党1人、

日本共産党的山下芳生書

た。

記局長は「昨年は憲法違反

の戦争法強行でくやしい思

いましたが、希望も手にし

た。国民のなかで空前のた

たかいが起こった」と強

調。「日本国民の新しい歩

みを、今年は日本の政治の

変革につなげよう」と呼び

ました。憲法共同センター

の小田川義和さん（全労連

主権する総がかり行動実行委員会の3団体、日本弁

ば、政治は変わります」と力

を込めました。↓関連④面

統一候補を決めた。この流

れを全国に広げましょう

と訴えました。

民主党の福山哲郎参院

議員、維新の党の初鹿明

博衆院議員、社民黨の福島

みずほ副党首が話しまし

た。

野党共闘 全国の流れに

山下書記局長がスピーチ

各党代表も

社民党1人の国会議員が参

議員、維新の党の初鹿明

国会開会日総がかり行動

加し、各党代表がスピーチ

しました。

北海道旭川市

には、日本共産党16人、民

主党3人、維新の党1人、

日本共産党的山下芳生書